# Demócratas no ofrecen nada a E.U.A.: Reagan

Chicago, Ene. 31 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Re-agan, al negar los alegatos de que gobierna para los ricos, acusó hoy a sus opositores democratas de persistir en "la misma actitud antiempresaria" que según dijo sostuvieron desde el poder.

Reagan atacó a sus críticos como políticos desacreditados que "nos dieron el estancamiento económico" y ahora decían que su programa de reducción de impuestos discriminaba

Reagan atacó a los demócratas en un discurso pronunciado en el primer via je fuera de Washington desde que el domingo anunció que buscará ser reelecto en noviembre.

"A medida que la retórica política se acalore este año, aparecerán quienes traten de apelar a la codicia y la envidias

sugieran que nuestro programa tributario favorece a los ri-cos", dijo en declaraciones ante una conferencia de la in-dustria de la construcción.

"Esta es la misma actitud antiempresaria, antiéxito, que puso a este país al borde del desastre conómico".

"Los que hoy señalan con el dedo y se lavan las manos

### Medio millón filipinos desafían al gobierno

Manila, enero 31 (UPI). libertad", decían los cartelo-Alrededor de medio millón filipinos aclamaron bailaron hoy en las calles de Manila para dar la bienvenida a 300 corredores quienes desafiaron los intentos gu-bernamentales de poner fin a su maratón de protesta contra el régimen del presi-dente Ferdinand Marcos. "Bienvenidos, héroes de la

nes mientras los maratonistas ingresaban al distrito financiero de Makati al concluir su carrera de 145 kilómetros que había empezado el viernes.

La manifestación contra el régimen de 18 años de antigüedad del presidente Marcos fue la más voluminosa

Pasa a la página 63

fueron los que ayer tuvieron responsabilidades políticas. Sus políticas sólo fueron justas en un sentido. No discriminaron, hicieron desgraciados a todos", agregó Reagan. En una entrevista televisada hoy más temprano, Reagan reavivó una aguda controversia sobre el hambre en los Esta-dos Unidos disimple que el hambre servales esta-

dos Unidos, diciendo que el hambre no era algo extendido y sugiriendo que cualquier sufrimiento era causado por la

Pasa a la página 15

### Reconstruir Venezuela promete Jaime Lusinchi

Caracas, enero 31 (UPI). El presidente electo Jaime Lusinchi prometió que su go-bierno reconstruirá el país, pese a las dificultades que encontrará al tomar pose-sión del gobierno el próximo

jueves.
"Mi programa de gobierno
reconstruirá al pais", afirmó Lusinchi en la ciudad
oriental de Maturín, durante
una visita a las instalaciones
"illtorac de la zona."

militares de la zona.

Lusinchi, quien obtuvo una abrumadora victoria en las pasadas elecciones presidenciales del 4 de diciembre, será el sexto presidente venezolano libremente elegido durante los últimos 25 años vida democrática del

Lusinchi encontrará una

difícil situación económica y social, caraterizada por una sustancial deuda exterior de 35 mil millones de dólares, más de un millón de de-sempleados, ineficientes servicios públicos, frecuentes denuncias de corrupción pública y una falta de seguridad personal que ha llegado a extremos alarmantes.

El presidente electo eligió a las Fuerzas Armadas co-mo "fiel garante de la insti-

Pasa a la página 15



COMPLACIDO. Nueva York, enero 31 (UPI). El obispo John J. O'Connor por-tando un botón que dice "I lo-ve N.Y.", manifiesta que es-tá muy complacido con la decisión del Papa, de nombrarlo arzobispo de Nueva York.

## Ingleses contra

Londres, Enero 31 (UPI). El gobierno de Gran Bretaña advirtió hoy que la venta a Guatemala de repuestos nor-teamericanos para helicóp-teros podría tener indeseables consecuencias para las tropas británicas en la vecina Belice.

venta repuestos a Guatemala

Sin embargo, un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que Gran Bretaña habría estado mucho más preocupada si Estados Unidos hubiera decidido vender equipos milita-res ofensivos a Guatemala.

Estados Unidos ha autorizado la entrega de piezas de repuesto para helicópteros al ejército guatemalteco por

Pasa a la página 27



EN TODO EL MUNDO. México, enero 31 (UPI). Fotos de abril y junio de 1981, del ex jefe de policía metropolitana mexicana, Arturo Durazo Cordero, que es buscado en todo el mundo por la INTERPOL. Está acusado de un gran fraude fiscal y posesión de gran cantidad de armas. Entre otros carrecardo esta está el de haber recibido sobornos multigos en su contra está el de haber recibido sobornos multimillonarios, durante los años de 1976 a 1982, en que estuvo en

### Papa nombra arzobispo N.Y.

Washington, Enero 31 (UPI). El Papa Juan Pablo II nombró al obispo, John O'Connor como nuevo arzo-bispo de Nueva York en re-emplazo del fallecido carde-nal Terence Cooke, dijeron esta noche fuentes eclesiásti-

Se espera que el anuncio oficial sea hecho mañana

por el nuncio apostólico. Representantes de la Con-ferencia Episcopal de Estados Unidos se abstuvieron de

hacer comentarios. O'Connor, ex jefe de ca-pellanes de la Iglesia Católi-ca en la Armada de Estados

Unidos, ha estado prestando servicios desde mayo como Pasa a la página 28

### Costa Rica no recibirá a los antisandinistas

San José, enero 31 (UPI). Costa Rica no permitirá que refugiados antisandinistas, ni de ningún grupo armado, ingresen de países vecinos por considerarlo inconve-niente para la neutralidad y seguridad del país, informó esta noche el Consejo de Se-guridad del Estado luego de una reunión urgente en esta

El Consejo de Seguridad

dijo que "por considerarlo inconveniente, para la neutralidad del país y comprometedor para su seguridad, no permitirá el ingreso de ningún miembro de grupos ermades que de grupos armados que luchen contra gobiernos de países vecinos".

Al mismo tiempo, el Con-sejo de Seguridad negó enfá-ticamente la efirmación

ticamente la afirmación
\_\_Pasa a la página 27

### Más fuerte democracia de Ecuador por elección

Quito, enero 31 (UPI). Las elecciones del domingo ro-bustecieron el sistema democrático en el Ecuador, según opinó el ex presidente y ex secretario general de la Organización de Estados Americanos, Galo Plaza. Mientras tanto, el candida-

to del Partido de Izquierda Democrática; de Orienta-ción Social Demócrata,

Rodrigo Borja, mantuvo su ventaja sorpresiva y estrecha y es virtual ganador de la primera vuelta.

Borja, abogado de 47 años que en las elecciones de 1979 ocupó el cuarto lugar, se apresta ahora a enfrentar a su opositor de centro derecha, León Febres Cordero, en la segunda vuelta que se Pasa a la página 63

### Crisis C.A. tratarán en Venezuela presidentes

Reuter). La crítica situación de América Central y otros candentes problemas latinoamericanos serán analiza-dos al más alto nivel esta semana en Caracas, con motivo de la asunción del presidente electo venezolano, Jaime Lusinchi.

Más de 15 presidentes y jefes de gobierno asistirán el misión del mando, destacan-do la presencia del mandatario argentino Raúl Alfonsín, quien en diciembre inauguró un nuevo período de de-mocracia en su país.

También acudirán entre otros dignatarios el secreta-rio de Estado de los Estados Unidos, George Shultz; los

\_Pasa a la página 63



El ex canciller costarricense Fernando Vo-lio Jiménez declaró al diario hondureño "La Prensa", que la iniciativa del grupo de Con-tadora "no es la solución para la pacifica-ción de Centroamérica y que sólo beneficia a Nicaragua con el apoyo abierto de los me-

En una entrevista exclusiva para el diario honduren "La Prensa", publicada ayer en Tegucigalpa, Volio Jiménez dijo que "el grupo de Contadora sólo beneficia a Nicaragua por medio de su estrategia, para lo que cuenta con el apoyo absoluto de México, que alegra el corazón de Cuba y Rusia.

"Los nueve comandantes (la Dirección Nacional del Frente Sandinista) son los conductores de la escalada marxista-leninista en el área, y quien no lo quiera creer segura-mente está pensando en sistemas de otros planetas", dijo el ex canciller. El presidente costarricense Luis Alberto Monge Alvarez destituyó a Volio el año pa-

sado porque su posición no compaginaba con la política pacifista de ubicar a su país en la "neutralidad permanente y no arma-

Pasa a la página 27



CONTRA GOBIERNO. Manila, enero 31 (UPI). Agapito "Butz" Aquino (centro), hermano del asesinado líder de la oposición filipina, Benigno Aquino, en la manifesta-

ción contra el gobierno de Ferdinand E. Marcos, en la que participan más de 10 mil personas. Muchos miles de personas se su-maron a la protesta en las calles que re-